



Investigasi C.D.C. Terhadap Penyakit Gastrointestinal di Kapal Pesiar Mewah Queen Victoria

Description

Puluhan Penumpang Kapal Pesiar Queen Victoria Terjangkit Penyakit Gastrointestinal

CDC Investigasi Wabah Penyakit

Pusat Pengendalian dan Pencegahan Penyakit sedang menyelidiki wabah di kapal pesiar mewah setelah lebih dari 150 orang melaporkan gejala penyakit gastrointestinal, termasuk diare dan muntah. Kapal, yang dioperasikan oleh Cunard Line dan bernama Queen Victoria, bertolak dari Southampton, Inggris, pada 11 Januari untuk sebuah pelayaran 107 malam yang termasuk singgah di Florida dan San Fransisco.

Pengidap Mencapai 154 Orang

CDC mengonfirmasi bahwa hingga Kamis, 129 penumpang dan 25 anggota kru telah melaporkan sakit. Total penumpang dan kru yang berada di kapal pada saat wabah terjadi adalah 1.824 dan 967 orang.

Cunard Line Menerapkan Langkah Pencegahan

Cunard Line, yang berbasis di Southampton, mengonfirmasi bahwa “sejumlah tamu melaporkan gejala penyakit gastrointestinal” dan telah melakukan protokol kesehatan dan keamanan yang ditingkatkan untuk memastikan kesejahteraan semua penumpang dan kru di kapal tersebut.

Upaya Pembersihan dan Pemantauan yang Ditingkatkan

Crew dari kapal Queen Victoria telah meningkatkan prosedur pembersihan dan disinfeksi serta mengisolasi penumpang dan awak yang sakit. CDC terus memantau situasi ini jarak jauh, termasuk “meninjau prosedur tanggap wabah dan sanitasi kapal”.

Outbreak Jarang Terjadi

Meski penyakit usus dapat menyebar dengan cepat di kapal pesiar, wabah infeksi pada kapal pesiar tidak sering terjadi menurut CDC, yang menegaskan bahwa kontrol kesehatan masyarakat menyebabkan wabah 'lebih cepat ditemukan dan dilaporkan di kapal pesiar daripada di daratan'. Di samping itu, penyakit gastrointestinal yang menyebabkan wabah di kapal pesiar, seperti norovirus, dikaitkan dengan kontak kelompok yang tinggi di antara penumpang dan kru yang dapat mempercepat penyebaran virus. Tidak hanya itu, wabah di kapal pesiar lebih cepat diidentifikasi karena penumpang lebih mudah dipantau dibandingkan di daratan.

Ringkasan

CDC sedang menyelidiki wabah di kapal pesiar mewah setelah lebih dari 150 orang melaporkan gejala sakit perut, termasuk diare dan muntah. Penyebab penyakit belum diketahui. Bagaimana cara Anda melihat situasi ini? Apakah Anda akan merencanakan liburan di kapal pesiar di masa depan? Bagikan pendapat Anda di komentar dan bagikan pengalaman Anda dengan berlayar di kapal pesiar.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark